

### LEARNING IN PAIRS EVERY DAY FOR FIRST YEAR!

Hello, teachers! I'm Yamamoto in Tottori J.H.S. 言語学習には reading, listening, speaking, writing の4技能あり、それらそれぞれを練習する必要があります。中学生が英語を学ぶ最終目的は、英語をツールとして世界中の人々とコミュニケーションをとれること! だと思います。1年生は日々の練習で毎回ペア活動で楽しく練習しています。

①daily English+today's special question (今日の質問は毎日お題が変わります) ②reading & listening (多読と多聴することでインプットする) ③writing(その日学習した文法を使って英文を書き、ペアで確認したり、聞きあったりする)そして最後には必ず全体で共有する時間があります。自分が伝えたい内容で学習できるように課題設定することを大切にしています!



### 2 MINUTES RUSSIAN CLASS!

学年に、ロシア出身の生徒がいます。世界には、7000語以上もの言語があるとされています、英語だけに留まらず様々な国に目を向けましょう。さあ、今日の授業の始まりは「I先生のロシア語1語講座」です! 見慣れない語や発音に興味津津! みんな楽しく学習しています。もちろんYamamotoも生徒の一人です。友達からもたくさん他国のことを学べる素晴らしい機会です。学年全体にも、Rossian Newsを発行予定! ロシア語だけでなく、多文化について授業で取り上げたりしています。グローバル感覚を持った人に育ててほしいですね。生徒同士でたくさん学び合いのチャンスはありますね!

Привет! (←ズトラーストビチェ・こんにちは)

### 18 STUDENTS AND 5 TEACHERS FROM GUAM VISITED TOTTORI. J.H.S. MAY 30TH

1学期中間テスト最終日午後に、グアムから日本語を第二外国語として学んでいる中学生と先生方が鳥取中学校を訪問されました。生徒会役員メンバーと文化部メンバーでお互いの学校を紹介したり、学校TOURや部活動体験交流を楽しみました。サッカーや野球、放送部の早口言葉、美術部の書道と切り絵クラフトなど2時間半の間、英語と日本語が飛び交い、最後にはすっかり仲良くなって、手を繋いだりハイタッチをして別れを惜しんでいました。3学期には同学校とオンライン授業を計画! 教室を世界とつなげ、生きた英語を! 今、外国にいる友達と話したい! ワクワクと意欲を引き出します。オンライン授業後、ペアやグループで感想やまとめ学習を予定しています!

